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Pauta de Reunião 30 de Julho de 2021. 

 

Agenda Assunto Responsável 

10h 

 

Abertura  

 

 

 

Marcia Manfrin 

 

10h15 

Demandas da Reunião Anterior: (Abril) 

 

- OFÍCIO PARA O DER CURITBA: Monumento 
onde passa a linha do Trópico de Capricórnio. 

Situação: Resposta enviada em 29/07/2021.  

 

- OFÍCIO PARA O DER LONDRINA: 

Projetos do viaduto do Bratislava, através de e-
mail, pen drive ou impresso. 

Situação: Ofício enviado aguardando resposta. 

 

- OFÍCIO A ECONORTE SOBRE O PROJETO DO 
Viaduto da Esperança em Cambé.  

Situação: oficio respondido em 20/05/21, 
resposta enviada no grupo. 

 

- OFÍCIO CONVITE AO SEIL: Sr. Sandro solicitou, 
que fizesse no futuro, uma apresentação sobre o 
Plano Macroviário da nossa Região.  

Situação: oficio enviado aguardando resposta.   

 

 - CONVERSAR COM SANDRO ALEX: Número 
telefone para reclamações e observações sobre 
as obras. 

Situação: Pendente 

 

 

Tiago Amaral 



 Reunião nº 25 

 

 
Pauta preparada por: Gabinete do Dep. Tiago Amaral 2 

 

- VIADUTO DA PUC: 

Sr. Sandro ficou de conversar com IPPUL de modo 
informal e Sr. Nicolás com a Prefeitura. 

Situação: ver com Sandro e Nicolás se a conversa 
aconteceu 

 

- PROJETO ANGELINA RICCE VEZOZZO- Sr.Marco 
Aurélio do DER, ficou de verificar junto a 
Prefeitura, sobre a licitação do Anteprojeto desse 
viaduto.  

Situação: ver resposta com Sr.Marco Aurélio 

 

-SR. BRAZIL, SRA ROSINDA E TODOS OS 
MEMBROS: trazer para reunião, pontos 
específicos dos projetos em andamento que 
possuem divergência ou necessidade de 
intervenção.  

Situação: ver com os membros 

 

10h30 

Respostas de Ofícios: 

 

- COMENTAR SOBRE RESPOSTA OFÍCIO DA 
ECONORTE sobre os estudos do Viaduto da 
Esperança em Cambé. 

 

- Conforme orientação do Sr. FERNANDO 
FURIATTI SABOIA Diretor Geral DER- Foi 
protocolado em 08/07/2021, através do Gabinete 
Deputado Tiago Amaral, um novo Ofício feito pela 
Comissão para o Sr. Diretor Furiatti, relatando o 
ofício enviado para a Econorte, e a solicitação da 
Prefeitura de Cambé para a doação dos projetos, 
onde foram informados que esse pedido deverá 
ser feito pelo Governo do Estado. Foi solicitado 
ao Sr. Furiati apoio nos encaminhamentos 
necessários junto a EMPRESA CONCESSIONÁRIA DE 
RODOVIAS DO NORTE S.A. – ECONORTE, para que o 
projeto possa ser efetivamente doado ao Governo do 
Estado, com vistas a dar continuidade no processo 

Tiago 
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para a execução da referida obra. 

 

- OFÍCIO PARA O DER CURITBA: Monumento 
onde passa a linha do Trópico de Capricórnio. 

Resposta: Em atenção ao solicitado, entendemos que 
não cabe tal inclusão, por meio de aditivo, no contrato 
cujo objeto é a Elaboração do projeto executivo de 
engenharia para duplicação e restauração da rodovia 
PR-445 no trecho compreendido entre os municípios 
de Irerê e Mauá da Serra, no Estado do Paraná, na 
extensão estimada de 49,70 km, pois foge ao escopo 
do contrato. Assim sendo, sugerimos que sejam 
realizadas tratativas com o DER/PR para que a 
solicitação possa ser atendida de outra forma. Sendo 
o que tínhamos a informar, colocamo-nos a disposição 
para demais esclarecimentos. 

 

10h45 Atualização obras 
 Tiago Amaral 

 

11h15 
Contratos Pedágio  

 

Tiago Amaral e 

Membros 

11h45 Outros assuntos e encerramento Membros 

   

 


